



五小だより

館林市立第五小学校
学校通信 No. 8
令和5年11月15日

楽しかった校外学習 特集!



天気にも恵まれ、どの学年も、楽しい校外学習になりました。児童の作文（原文どおり）で、当日の様子を紹介します。

☆ 1年生 桐生が岡遊園地・動物園（10月18日）

○1の1 Aさん

10がつ18にちに、きりゅうがおかこうえんにいきました。ゆうえんちで、みんなとたのしくできました。かんらんしゃは、3ぱんのみんなののって、けしきをたのしみました。スカイヘリは、かぜがあつてすずしかったです。アドベンチャーシップは、うえにいたりしたにいたりして、たのしかったです。どうぶつえんは、カンガルーのおなかに、ぼけつとがありました。あかちゃんが、かおをだしていました。とてもかわいかったです。「おとなになると、しっぽがよくなるらしいから、がんばってたべて大きくなってね。」とおもいました。らいおんは、ねていただけで、みんながおこしてしまって、あせりました。けれど、こちにこなかったから、おちつきました。れっさーぱんだがねていて、かわいかったです。



○1の2 Bさん

10がつ18にちに、きりゅうがおかこうえんにいきました。そこでたのしかったことが、3つあります。1つめは、ミニレールにのったことです。どうしてかということ、かぜがきもちよかったです。2つめは、ウォーターシューティングライドにのったことです。どうしてかということ、みずにぬれてきもちよかったです。3つめは、かんらんしゃです、どうしてかということ、〇〇ちゃんといっしょにのれたからです。こんど、ともだちと、きりゅうがおかこうえんにいってみたいです。



☆ 2年生 栃木県子ども総合科学館（10月12日）

○2の1 Cさん

10月12日は、みんなで、とちぎ県そうごう科学かんに行きました。その中でふしぎだと思ったところは、音のせかいです。音のせかいの中では、音がひびかないへやです。そこでまなべたことは、音がひびかないだけで、こんなに声が小さくきこえるというのを知りました。また、とちぎ県子どもそうごう科学かんに行きたいです。



○2の2 Dさん

わたしは、校外学しゅうの思い出は、2つあります。1つめは、たてものの中にある「ななめのへや」です。2回くらい行きました。ずっといると、あたまがおかしくなってしまうくらい、たのしかったです。2つめは、外にあるアスレチック広場です。ロッククライミングやすべりだいがありました。たのしかったです。また、行きたいと思いました。



☆ 3年生 ぐんま昆虫の森（10月19日）

○3の1 Eさん

私は、校外学習で楽しかったことが、2つあります。1つめは、バッタはらっぱで、むしとりをしたことです。むしは、すこしにがてだけど、むしとりをみんなでしてみたら、むしがちょっとこわくなくなりました。バッタはらっぱで、むしとりをしたみたら、とてもたの



しかったです。

2つめは、館内見学をして、いろいろなむしがいて、たのしかったです。あと、ちょうちょがいっぱいたところは、きれいなちょうちょがいて、すごくきれいでした。

この次は、家族みんなで、こん虫の森に行ってみたいです。

○3の2 Fさん

わたしは、こん虫にはあまりきょう味がなかったけど、こん虫の森に行くと、たくさんの虫をさわられるようになって、こん虫にもすごくきょう味がわいてきました。

まずは、原っぱで「アサギマダラ」というちょうをさわりました。その他に「オンブバッタ」というバッタをさわりました。ちょうのつかみ方は、「ひとさしゆび」と「なかゆび」で、羽の上らへんをはさんで持ちます。バッタの持ち方は、せなかをつまむ感じで持ちます。

原っぱのあとに、こん虫かんさつ館に行って「ヘラクレスオオカブト」を見ました。「ヘラクレスオオカブト」をみた時は、思っていたより大きいなと思いました。かっこよかったので、もう1回見たいです。

こん虫の森に行くと、虫をすきになれてよかったです。



☆ 4年生 富岡製糸場・県立自然史博物館(10月17日)

○4の1 Gさん

ぼくは、校外学習で、富岡製糸場と自然史博物館に行きました。

ぼくは、富岡製糸場ですごいと思った所がありました。1つめは、むかしは、あまりぎじゅつがはったつしていなかったそうなので、まどを多くして、自然の光を利用していた所がすごいと思いました。2つめは、一頭のかいこから、1400メートルの長い糸がとれるという所がすごいし、びっくりしました。

次は、自然史博物館です。ここでもすごい所がありました。1つめは、大きなもけいがありました。そのもけいは、動いたり声を出したりしていた所です。動きや声があると分かりやすく、工夫されていて、すごいと思いました。2つめは、てんじされている物にさわられる所です。ふつうさわると、こわれたりきずがついたりするかもしれないので、さわれないけど、自然史博物館はさわられる所があって、すごいと思いました。

○4の2 Hさん

富岡製糸場と県立自然史博物館に行ったことがなかったので、楽しみでした。最初に行った富岡製糸場では、まゆから糸をぐるぐる回しているところを見ることができました。こん虫の森で、かいこをさわったことを思い出しました。

次に、県立自然史博物館では、ポケモンたちがたくさんいて、いろいろなてんじを見て、楽しかったです。しばふで食べたおべんとうがおいしかったです。

今日はいそがしかったけど、こんどは、家族みんなで、また行きたいなと思いました。



以下 略